



森 巨 議員（自民新国会）

新たな産業振興施策と景気対策を

町長 アクティブプランを明示したい

質問 町では平成25年に策定された2020年度までを計画期間とする産業振興ビジョン等に基づき、今日まで着実に事業が推進されている。しかし、この間、企業の誘致や育成



機械技術の説明をする事業者（産業まつり）

起立性調節障害

思春期に起きやすい自律神経の機能不全。朝起き不良、腹痛、頭痛、倦怠感などの症状が表れ、長期に及ぶ不登校や引きこもりなどの要因の一つとされている。

町長 各産業に共通の課題である、経営者の高齢化に伴う廃業または承継問題を基本課題とし、地域経済活性化を図るため、産業の育成と連携をアクティブプランとして形成することを明示したい。今

こんな質問もありました
起立性調節障害に起因する不登校対策を
教育長 心身の回復を最優先させる丁寧な方法を探りながら支援を進めていく。

創業等に向け、計画の見直しや新制度を創設した周辺自治体の動向や消費増税により懸念される地域経済への影響などを鑑み、町内の企業の育成、市場経済の活性化に向けた現計画の改正や新たな施策の導入への検討が必要と考えるが、町長の所見を伺う。

後、各産業、商工会、町内金融機関などの意見やオープンデータなども参考として、計画策定に臨みたいと考える。

質問 今年度の猛暑は、気象庁が「命に関わる危険な暑さ・災害と認識」と述べる状況となった。都議会平成30年第3回定例会において都知事は「公立小中学校の体育館についても、空調整備が進むよう、



介護予防・日常生活支援総合事業の様子（寿楽）

町長 見守りについては、民生委員の方々以外にも、30年度から老人クラブの友愛訪問活動に対して新たに補助をした。現行の緊急通報システムは、都が主体となる事業のため、町単独で対象者の拡充はできない。

町長 見守りについては、民生委員の方々以外にも、30年度から老人クラブの友愛訪問活動に対して新たに補助をした。現行の緊急通報システムは、都が主体となる事業のため、町単独で対象者の拡充はできない。

こんな質問もありました
無電柱化も含めた電柱対策を進めよ
町長 国や都の動向や情報収集に努め調査研究をしていく。



近藤 浩 議員（改革みずほの会）

町長 町の総合事業に
高年齢者のみ世帯、独居高齢者が元気で暮らせる町づくりを着実に取り組んでいく

質問 高齢化社会が進む中、高齢者のみ世帯（日中高齢者のみ世帯含む）、独居高齢者など増えていくと考えられる。その対策を進めるべきだが、下記のことについて町長の所見を伺う。

町長 地理的特性を考慮した公共交通のあり方について検討を進める予定。

々と連携して町の事業に取り組んでいく。



小川 龍美 議員（公明党）

学校体育館へ 冷暖房設備の設置を

教育長 都の補助制度設計を最大限注視していく

質問 今夏、日本列島は大地震、台風、集中豪雨などの自然災害が相次ぎ、各地に甚大な被害をもたらした。また、災害レベルとも言われた猛暑により、熱中症の被害者も多く発生した。学校の体育館は、日常的には子どもたちの教育の場であり、災害時には地域の避難所となる。暑さ寒さへの対策として冷暖房設備の設置は不可欠である。都では学校体育館へ冷暖房設備の設置を助成する補正予算案を示した。町は迅速に事業化を進めるべきでは

教育長 現在、学校体育館への冷暖房施設の設置計画はない。実現には、新たに大型の機

械施設の外部への設置のほか、自家発電装置の必要性の有無の検討などもしていかなくてはならない。



第一小学校の体育館で行われた展示会の様子



大坪 国広 議員（日本共産党）

学校体育館に エアコン設置の検討を

教育長 設置に関する課題の整理を行うことから始めたい



第三小学校の体育館

質問 今年の猛暑は、気象庁が「命に関わる危険な暑さ・災害と認識」と述べる状況となった。都議会平成30年第3回定例会において都知事は「公立小中学校の体育館についても、空調整備が進むよう、

補正予算を編成するなど緊急な対応を行い、区市町村を支援していく」と答弁した。体育館は災害時に避難所となる大変重要な場所である。町でも、熱中症から子供たちを守る為に、エアコン設置の検討をすべきと思うが、教育長の所見を伺う。

町長 31年度、就学援助費の対象外となる児童・生徒数は11人程度と見込んでいます。今後も就学援助に関する相談を受けた場合は、教育委員会と学校が丁寧に対応していく。

町長 31年度、就学援助費の対象外となる児童・生徒数は11人程度と見込んでいます。今後も就学援助に関する相談を受けた場合は、教育委員会と学校が丁寧に対応していく。

る、防災上重要な施設でもあることから、今後、学校体育館への空調設備設置に関する課題の整理を行うことから始めたい。

こんな質問もありました
生活保護基準引き下げによる町への影響は